Abschied von **Dirigent Dirk Imhof**

Das gelungene Neujahrskonzert der Orchestervereinigung Calmbach in der Enztalhalle ist das letzte unter der Leitung des bisherigen Dirigenten Dirk Imhof (46) gewesen. Nach fünfeinhalb Jahren als musikalischer Leiter des Aktiven-Orchesters und der Jugendkapelle scheidet er auf eigenen Wunsch aus dieser Funktion aus. Was die Musiker bedauern, wie bei seiner Verabschiedung zum Schluss des Neujahrskonzertes aus den Dankesworten der ersten Vorsitzenden Nadja Ziefle herauszuhören war. Das Abschiedsgeschenk der Orchestervereinigung war ein Gutschein für zwei Personen zum Besuch eines außergewöhnlichen Blasmusik-Events in Frankfurt am Main und der Proviant für die Reise dorthin.

Dirk Imhof ist schon seit mehr als 35 Jahren Musiker und saß vor seinem Dienstantritt als Dirigent in den nahme der Leitung des Orchesters ver- Geschenk.

Reihen der Aktiven der Calmbacher Nadja Ziefle (links) als Vorsitzende der Orchestervereinigung Calmbach und ihr Stellvertreter Nico Orchestervereinigung. Mit der Über- Vetter (rechts) verabschiedeten Dirk Imhof (Mitte) als Dirigent mit Worten des Dankes und mit einem

änderte sich die musikalische Struktur insbesondere der Neujahrskonzerte. Und zwar weg vom "bunten Strauß von Melodien", wie er sich im Gespräch mit dem "Wildbader Anzeigenblatt" ausdrückte und hin zu Themenkonzerten mit einem "roten Faden". So erinnern sich die Besucher der vergangenen Neujahrskonzerte gerne an "In 80 Tagen um die Welt" als erstes Konzert in der neuen Art im Jahr 2011, an "Feuer & Eis" im Jahr 2012, an "Ohne Krimi geht die Mimi nie ins Bett" im Jahr 2013, an "Der Berg ruft" im Jahr 2014 und an "Leinen los – OVC auf hoher See" im vergangenen Jahr. Wobei für Dirk Imhof eben das letztjährige Konzert mit Musik und Chorgesang ein besonderes musikalisches Erlebnis war.

Als mit viel Arbeit verbunden sieht er seine Zeit bei der Orchestervereinigung Calmbach. Dieser Einsatz habe allerdings reiche Früchte getragen wie am Beispiel der Jugendkapelle zu sehen sei. Habe diese doch von einst zwölf Mitgliedern auf derzeit 35 erweitert werden können. Sein letztes Konzert mit den Aktiven leitet Dirk Imhof am Samstag, 30. Januar, ab 19.30 Uhr mit einer Wiederholung des Neujahrskonzerts im Theaterhaus des Würzbacher Bauerntheaters. Die Jugendkapelle der Orchestervereinigung Calmbach betreut er noch bis Ende März. Wer Nachfolger von Dirk Imhof wird, ist noch offen. Heinz Ziegelbauer